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TESALA RESIDENCE

Dragan Sabo Сайт жилого комплекса +381691111460

Цена: По запросу
Инвестор: Dragan Sabo
Расположение: ПАЛИЛУЛА, Борча
Паркинг: Подземный гараж

Площадь квартир: от 33 м²
Опубл. (обновл.): 05.01.2026
Другое: Планируемое

строительство начальной
школы, детского сада и
рекреационных центров

Описание:

Tesala Residence, located in a quiet area of ​​Belgrade on the left bank of the Danube and close to a major
transportation route, is the perfect blend of contemporary style and comfortable living. This residential complex
offers  not  only  comfortable  living  but  also  proximity  to  significant  locations.  With  carefully  designed  spaces,
Tesala  Residence  offers  a  variety  of  residential  units  to  suit  a  variety  of  needs  and  tastes.  This  residential
complex provides comfortable living and fosters a community that values ​​modern architecture and a high
quality of life. Tesala Residence offers an underground garage and parking spaces for future residents.

Инфраструктура

Tesala Residence, расположенный в тихой части Белграда на левом берегу Дуная и в непосредственной
близости от скоростной транспортной магистрали, представляет собой идеальное сочетание
современного стиля и комфортной жилой среды. Этот жилой комплекс предлагает не только удобное
жилье, но и близость к значимым локациям. В непосредственном окружении вы сможете наслаждаться
красивой природной средой, одновременно имея быстрый доступ к важным городским транспортным
артериям. К преимуществам относятся близость будущих школ, детских садов, рекреационных зон и
торговых центров.

Автобус (№ 105, 105L, 105N): 50 м

https://www.tesalaresidence.rs/
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Изображения:

 

 


